
中学に入学して、最初の健康診断
で尿検査で引っかかりました。要再
検査…。再度、尿を出した結果も異
常ありで、喜び勇んで入った野球部
も休部せざるを得ませんでした。掛
かりつけの医者から大きな病院、そ
こでいろいろな科にわたっての検査
…。結局、はっきりした原因もわか

らぬまま夏の終わりを迎えていまし
た。
野球部にとっての夏の終わりとい

うのは、世代交代の時期、3年生の最
後の大会が終わって、2年生中心の新
チームがつくられます。そんな夏の
終わりに…。
「野球を続けたい…」

私は野球部への復帰を決めました。
お医者様には過激な運動は避けたほ
うがいいと言われていましたが、幸
い自覚症状はありません。今考える
と大げさではありましたが、「野球
をやって（グランドで）死ねたら本
望」。当時はそんな覚悟でした。
復帰した野球部ではそれまで溜っ

ていたうっぷんを晴らすように練習
に取り組み、新チームでのベンチ入
りを果たすことができました。もう
少しでレギュラー…。周りから言わ
れるようになった時に調子を落とし、

結局、そのチー
ムでレギュラー
をつかむこと
はできません
でした。今思
えば、先輩を
押しのけてま
でレギュラー
になりたいと
は思わないという言い訳。自分への
甘えや弱さがありました。その甘え
と弱さとはその後も事あるごとに向
き合うこととなります。（続

レジェンドグループの國武栄治会

長の生の声“言葉の力”をお届けす

べく、F.K.P.通信№001をつくりま

した。

國武会長とは“1枚のFAX”で出

会い、その後、雑誌での連載や会長

が理事長を務めるボランティアの会

など、公私にわたってお世話になっ

ています。

今回「“言葉の力”文字化プロジェ

クト」に協力してくださいというお

願いも快く弾き受けてくれました。

國武会長の“言葉の力”がひとり

でも多くの経営者、そして起業・独

立を目指す方々に届けば嬉しいです。

加藤佳悟

一般医療機器のリカバリーウエア
「リフランス」の春夏の新商品6アイ
テムが発売される。
新素材（繊維）「プラウシオン（R）」
の作用によって、着るだけで血流を促
し、疲労回復や安眠へと導くという
「リフランス」。コロナ疲れや在宅勤

務疲れ解消に
おすすめのア
イテムだ。
同社オンラ

インショップ
と東急ハンズ9
店舗で販売。
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感謝・感動・感激・感銘・感性

30年継続する企業の秘訣
レジェンドグループ國武栄治会長に聞く
27歳の時に起業して30年。年商30億円、グループ会社12社のトップと

して今も精力的に事業を展開しているのが、レジェンドグループ会長の國
武栄治氏だ。
30年続く企業は0.02％ともいわれている。そんな中、30年間事業を継
続している秘訣は何か。今回、独立・起業を目指す人へのメッセージとし
て話を聞いた。

國武氏の起業を目指したきっかけは、ある意味単純明快だ。それは、子
供のころから、自分には不釣り合いなくらい美人の女性と結婚したいとい
う夢があり、社長になればその夢が叶う。だから、社長になる。それを16
歳の時にテレビの深夜番組。しかも「ラブホテル。建てれば儲かる1兆円
産業」という特集を見たときに決めたことからもわかる。
それから、水商売やコンピューター関係の仕事と職を転々とするも、心
の奥底ではその夢を持ち続け、27歳の時に不動産会社を設立して起業する
こととなった。
國武流危機への処方箋 危機とは…
起業して半年も経たない頃に最初の危機といえるような出来事が起こる。
トラブルで急に3000万円必要になったというのだ。その時に、困っている
だろうと足元を見て値切ってきたお客様がいたそうだが、國武氏はその人
には売らなかったという。それには、「お客様と一生涯のお付き合いをし
ていく」という揺るぎない理念があったからである。そして、自分が正し
いと思う理念を貫けば必ずうまくいくという自信もあった。結果、その物
件が売れてトラブルを解決できたという。そしてこのことが、さらに自信

を増すことにつながった。
前述の“いえるような”と
いう表現を使ったのはその
ためだ。國武氏にいわせれ
ば、どんな困難や壁もそれ
は危機ではなく、成長して
夢へまた一歩近づくチャン
スということになる。
成長を継続するためには
國武氏は、独立・起業しても継続しなければ意味がないという。前述の
数字を見てもわかるとおり、継続できる企業は本当に少ないことがわかる。
最初はうまくいったとしてもそれが長く続かないのである。日々起こる困
難や危機に理念が揺らいでしまうというのも原因のひとつだと考えられる。
しかし、それよりも重要なこと…それは「感謝を忘れないこと」だと國武
氏はいう。そして「誰しも最初、いろいろな人から教えてもらい事業を伸
ばしていく。しかし、うまくいくと、それは自分の力になってしまう人が
多い。それが継続できない、消えていく人たちに共通している」と続けた。
“感謝”というと誰もがしていると思うかもしれない。しかし、感謝をカ
タチに表しているかと聞かれるとどうだろうか。國武氏は、18歳の頃、そ
れを当時の上司に教えてもらい、いまだにそれを守り実行しているからこ
そいまがあるという。
継続し続けるためには感謝を忘れずそれをカタチに表す。実践してきた
経営者だからこそいえる“言葉の力”なのである。

経済界倶楽部例会報告 着て血流促進、
疲労回復・安眠に
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経済界倶楽部の東京例会が
3月18日にありました。
講師は、アース製薬会長大

塚達也さんでした。
日本ゴルフ界の革命が夢と
話す大塚会長。その一歩とし
て、実際にスポンサーとして
女子プロゴルフツアー「アー
スモンダミンカップ」を開催
されています。
ゴルフについても経営者ら

しい独自の考えでビジネスツー
ルとして活用、事業の安定化
とそれから売上の拡大に結び
つけていったそうです。
アース製薬の躍進には商品力

の高さに加え、実はその陰で
ゴルフの存在があった。
まさにこういう場でしか聞
けない興味深い話でした。
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F.K.P.は経済界俱楽部の

ビジネスパートナーです


